



lädt ein zum Themenabend Elektromobilität:

Zwei Jahre elektromobil

Persönlicher Erfahrungsbericht eines Sulzbach-Rosenbergers über 70.000 km Kurz- und Langstrecken im Elektroauto mit anschließender Diskussionsrunde, zu den Aspekten:

- Elektromobil mit eigenem Solarstrom
- Reichweite in der Praxis unter verschiedenen Bedingungen
- Lademöglichkeiten zuhause, regional und europaweit
- Finanzielle Bilanz: Für wen lohnt sich Elektromobilität ?
- CO₂-Bilanz: Wie grün ist Elektromobilität ?
- Empfehlungen für Privatleute
- Vorschläge für Unternehmer
- Anregungen an die Stadt Sulzbach-Rosenberg

Dr.-Ing. Christian Koch, Sulzbach-Rosenberg

Dienstag, 10. Dezember 2019 um 19:30 Uhr

Im Josefshaus (Kolping-Bildungswerk, Raum OG 03)
Adolph-Kolping-Str. 1, 92237 Sulzbach-Rosenberg

Eintritt frei !!